

男女共同参画推進のための職業講話(沢田小学校)

|          |   |
|----------|---|
| とき       | 令和6年11月13日(水)13:30~15:00  |
| ところ      | 沼津市立沢田小学校 体育館   |
| 対象       | 6年生(49名)  |
| 沼津市立病院   | <p>看護の字には「手」「目」「言」が含まれているように、手を当て、目で見て、言葉をかけるのが看護師の仕事です。医師の診療の手助けだけでなく、入院している患者さんの身の回りの手伝いなど、患者さんと最も距離が近い場所で働いています。様々な専門職の人が、男女の視点から意見を出し合い、チームとして患者さんに対応しています。</p> <p>看護師は性別に関係なく活躍することができ、市立病院全体では、看護師は400名いますが、そのうち男性は30名で、2名は看護士長です。</p> <p>私自身は、30代に事務の仕事から転職し、看護師になりました。私以外にも、市立病院には社会人を経験してから看護師になった方もおり、一度別の仕事に就いて辞めてからでも、勉強しなおして、看護師になることができます。</p> <p>患者さんに頼りにされることや、元気に退院していく姿を見ること、そして直接ありがとうなどの感謝の言葉をいただけることが仕事のやりがいになっています。</p> |
| 株式会社静岡銀行 | <p>預金・為替・融資という銀行の三大業務を通して、銀行を取り巻く社会や静岡県全体を盛り上げていくのが私たちの役割です。</p> <p>男性育休の推進や育パパ応援金制度、フレックス勤務や育児時短勤務など、生活と仕事を両立する制度が整っています。また、役員の女性比率の目標を定めているほか、女性管理職の育成も推進するなど、性別に関わらず誰でも活躍できる職場環境づくりを推進しています。</p> <p>私自身も、産休・育休・時短勤務制度を活用し、現在も、こどもを保育園に預けながら、柔軟に働くことができ、こういった制度があることで仕事を続けることができている。いろんな世代がいる職場の同僚と関りながら、お客様と信頼関係を築き、チームで目標に向かっていくということが楽しく、また、自分自身の成長にも繋がっています。仕事は、もちろん大変なこともあり、生きていく上でお金を稼ぐということもありますが、働くということを楽しみにしてもらえればと思います。</p>      |
| 株式会社大志建設 | <p>私たちは、沼津のために何かしたいという想いから、地域密着型の建設業を営み、土木や建築はもちろんのこと、造園や学校に関するもののほか、災害対応や映像制作、フェンシングの普及推進など、幅広く活動しています。</p> <p>建設業は男性中心のイメージが強いかもかもしれませんが、性別に関わりなく、女性も設計や測量、現場管理の仕事も行っており、女性社員も活躍しています。</p> <p>建設業の使命は、安全で快適な生活環境を提供すること、安心して暮らし、働ける環境を提供すること、地震や災害対策だと考えています。</p> <p>世界で一番古い会社は「金剛組」という建設業の会社です。社会を裏から支える建設業はもちろん大変なことも多いですが、古くからその時代の技術を駆使して人々の暮らしを守り続け、想いを未来へつなげていく価値ある仕事です。</p> <p>少年、少女のみなさん、大志を抱いていきましょう。</p>                          |